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Настоящая статья посвящена исследованию материалов о развитии электронной судебной системы Монголии. 
Выявлено, что в стране существует острая необходимость в расширении спектра государственных услуг, предостав-
ляемых гражданам в электронной форме путем использования интеллектуальных устройств, независимо от времени 
и места их нахождения. Отмечено, что ряд вопросов, связанных с качеством и своевременностью осуществления 
электронного правосудия, сроками судопроизводства, недостаточной информированностью граждан о деятельности 
судебной системы, неудовлетворительной работой судов и др., находится на стадии развития.
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This article is devoted to the study of materials on the development of the electronic judicial system in Mongolia. It was 
revealed that there is an urgent need in the country to expand the range of public services provided to citizens in electronic 
form by using smart devices, regardless of the time and place of their location. It is noted that a number of issues related 
to the quality and timeliness of the implementation of e-justice, the timing of legal proceedings, insuffi cient awareness of 
citizens about the activities of the judicial system, unsatisfactory work of the courts, etc., are in the development stage.
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